

### Por Cuarta Vez se Casa Cristina Onassis

PARIS, marzo 18 (EFE).— El francés Thierry Roussel, propietario de la agencia de modelos "First", se convirtió hoy en París en el cuarto marido de Cristina Onassis, quien fuera considerada la más rica y desconsolada heredera del mundo.

A lo largo del día, la pareja nupcial y su ecléctico séquito recorrieron como un relámpago, de cremona en celebración y de celebración en ceremonia, las calles de la capital francesa.

A su paso, un acompasado coro del inevitable "o la la" del francés "Epatado" era la improvisada banda sonora de la frenética es-

—Favor pase a la página 17.



**CUARTA BODA.**— París, marzo 18. *Cristina Onassis, la heredera griega de una gran fortuna, besa a su flamante esposo Thierry Roussel, a la salida de la oficina estatal donde se realizó la ceremonia de matrimonio civil. Luego se casaron por el rito de la Iglesia ortodoxa griega. Es el cuarto casamiento de la señora Onassis. (Unifax II de UPI).*

## Cuba se Prepara para Retirarse de Angola

WASHINGTON, marzo 18 (AP).— Cuba, tras haber sido obligada a retirar sus tropas de Grenada a fines del año pasado, y de haber retirado voluntariamente algunos contingentes de Etiopía, ha comenzado a preparar a la opinión pública de su país para la posibilidad de que se repatrien también sus fuerzas en Angola, dijeron funcionarios estadounidenses.

En cada uno de los países, la presencia de Cuba data de mediados o fines de la década pasada,

pero los funcionarios dicen que la evacuación se debe en cada caso a acontecimientos particulares de cada país y no a la aplicación de una nueva política.

La posible salida de 25.000 soldados cubanos de Angola, refleja el progreso logrado por las negociaciones auspiciadas por Estados Unidos para otorgar la independencia al territorio del África Sudoccidental (Namibia), actualmente bajo dominio sudafricano.

Los Estados Unidos y el Gobierno anticomunista

de Sudafrica han insistido en que para lograrse adelantos en el proceso es preciso que Angola se comprometa firmemente a poner fin a la presencia militar cubana.

Cuba envió inicialmente sus tropas hacia el país del África Sudoccidental en 1975 para proteger al recién instalado Gobierno marxista de ataques por parte de Sudafrica. Tradicionalmente, el Gobierno de La Habana apenas informa al pueblo cubano acerca de la situación en la ex colonia portuguesa de Angola.

No se publican, por ejemplo, informes sobre las bajas sufridas por los contingentes cubanos, ni acerca del lugar donde se da sepultura a los cubanos caídos en Angola.

Debido a ello, algunos diplomáticos se sorprendieron al leer un artículo publicado el mes pasado en el diario "Granma", órgano del Partido Comunista Cubano, en que se informaba acerca de la situación de las negociaciones en torno a Namibia y se ha-

—Favor pase a la página 54.

## Alfonsín Enfrenta Serios Problemas

BUENOS AIRES, marzo 18 (UPI).— En los primeros 100 días de su gobierno democrático de la Argentina, el presidente Raúl Alfonsín rápidamente capturó la imaginación del pueblo, cansado de siete años y medio de régimen severo de las fuerzas armadas.

Pero al conmemorar el lunes sus primeros 100 días en la presidencia, Alfonsín enfrenta serios problemas. El más dramático que encara su Gobierno es con respecto a los 320 bancos

internacionales presionando por unos 3.000 millones de dólares en intereses atrasados de la deuda externa de 44.000 millones.

En su primer viaje al exterior, a Venezuela, Alfonsín realizó una iniciativa diplomática audaz al proponer que una fuerza de paz de las Naciones Unidas tomara cargo de las disputadas Malvinas como el primer paso hacia las negociaciones sobre el

—Favor pase a la página 71.

### Nicaragua:

## Dudan que se celebren Comicios Presidenciales

MANAGUA, Nicaragua, marzo 18 (UPI).— El presidente del opositor Partido Liberal Independiente (PLI), consideró hoy la posibilidad de que en el proceso electoral de noviembre próximo se eliminen las elecciones presidenciales y que sólo se vote para designar una Asamblea Constituyente en Nicaragua.

El cuatro de noviembre, los nicaragüenses deberán elegir un presidente, un vicepresidente y 90 diputados para la Asamblea Constituyente, para que ocupen sus cargos a partir del 10 de enero de 1985, de acuerdo con el anuncio oficial.

Virgilio Godoy Reyes, ex ministro de Trabajo y presidente del PLI, indicó estar seguro que en el proceso se eliminarán las elecciones presidenciales.

Sin embargo, el dirigente liberal admitió que es un "candidato potencial" de su partido, en el caso de que se efectúen esas elecciones.

El PLI fue fundado hace 40 años y agrupó en sus filas a destacados luchadores contra el socialismo.

Entre los más sobresalientes, están los héroes revolucionarios Augusto César Sandino y Benjamín Zeledón, así como Rigo-

—Favor pase a la página 57.

## SIP Repudia Detención Periodista Paraguayo

BUENOS AIRES, marzo 18 (AP).— El presidente de la Comisión de Libertad de Prensa de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) Raúl Kraiselburd, expresó hoy su "repudio" por la detención en Paraguay del periodista Aldo Zucolillo, director del diario "ABC-Color".

Kraiselburd, director del diario "El Día" de la ciudad La Plata, denunció que el régimen paraguayo está llevando a cabo una planificada campaña de intimidación" contra el diario paraguayo y demandó al presidente Alfredo Stroessner que explique "las razones de la detención de Aldo Zucolillo".

El periodista paraguayo fue detenido por segunda vez ayer pero no se informó si le formularon cargos. Zucolillo fue detenido por dos semanas en junio pasado por negarse a proporcionar la fuente de una información.

"De acuerdo con la información que posee la Comisión, todavía no se sabe cuáles son los cargos que pesan sobre Zucolillo que motivarían su detención. Esta circunstancia agrava la situación y crea mayor

incertidumbre todavía. Es de esperar que en Paraguay se respeten los más mínimos derechos de los ciudadanos y pueda conocerse a la brevedad, las razones de la detención", expresó Kraiselburd.

## Honduras en Estado de Alerta en la Frontera

TEGUCIGALPA, marzo 18 (UPI).— El ejército hondureño se mantiene en estado de alerta en la oriental zona fronteriza con Nicaragua, dijeron hoy fuentes periodísticas.

El diario La Prensa, de la norteña ciudad de San Pedro Sula, mostró fotografías de soldados hondureños ocultos en pequeñas caveras.

Según dijo La Prensa, en el trayecto entre Las Trojes y Cifuentes se observan

"grupos de soldados que se mantienen a la expectativa de cualquier acontecimiento".

Las Trojes y Cifuentes ha sido una de las áreas de mayor tensión entre Honduras y Nicaragua. En ese lugar también murieron los periodistas Dial Torgerson y Richard Cross, el 21 de junio de 1983.

Según el periódico, los habitantes de Las Trojes y

—Favor pase a la página 43.

### Ecuador:

## Tranquilidad Bajo el Estado de Emergencia

QUITO, marzo 18 (EFE).— El estado de emergencia nacional implantado anoche en Ecuador, transcurre con normalidad incluídas las dos provincias petroleras que están en huelga general y en las que rige el toque de queda.

El presidente Oswaldo Hurtado decidió decretar

medidas excepcionales para hacer frente al paro general de Napo y Esmeraldas, que acarrea graves pérdidas económicas para el país y supone una amenaza constante para la exportación de petróleo, principal fuente de ingresos de esta nación de ocho

—Favor pase a la página 71.

## Ingresan a Nicaragua Millares de Rebeldes

MANAGUA, marzo 18 (UPI).— Miles de rebeldes antisandinistas ingresaron a Nicaragua por diferentes puntos del país, principalmente por la frontera norte con Honduras, en lo que sería el más importante esfuerzo por desestabilizar al Gobierno de Nicaragua, dijo hoy un alto funcionario militar.

El jefe de Seguridad del Estado, Lenin Cerna, dijo que "el país pasa por una etapa muy difícil".

Según el funcionario ni-

caragüense, aguardan a los ciudadanos tiempos difíciles que deben ser enfrentados con valentía y sacrificio.

"No se sabe cuándo terminará este nueva escalada de los enemigos de la revolución", dijo Cerna.

"En estos momentos, millares de hombres en diferentes puntos de la frontera norte (con Honduras), han iniciado una etapa de penetración a nuestro te-

—Favor pase a la página 70.



**TERRORISTA CAE.**— Killeen, Irlanda del Norte. *Dominic McGlinchey, el terrorista más buscado en Irlanda, es conducido por la policía, luego de su captura. Es apodado "The mad dog" (El perro furioso) por sus camaradas, debido a la brutalidad de algunos de sus crímenes.*

## Viviendas Sobre Barril de Pólvora en Berlín

BERLIN, marzo 18 (EFE).— Dos edificios de viviendas, recién acabados pero sin habitar aún, podrían encontrarse contruidos sobre un auténtico barril de pólvora que podría hacer explosión en cualquier momento.

El Senado de la antigua capital alemana reconoció hoy, después de que se produjeran denuncias por parte de la población, que bajo los dos edificios podría hallarse un bunker de los tiempos de la Segunda Guerra Mundial.

En dicho bunker de hormigón, y según las declaraciones de algunos testigos de la época, hay almacenadas varias toneladas

—Favor pase a la página 57.



**CONTROLA TRAFICO.**— Beirut, marzo 18. *Un miliciano musulmán controla el tráfico cerca de la línea verde, que separa el oeste de la capital libanesa del este controlado por los cristianos. Obsérvese la ametralladora montada sobre un carro de supermercado. Esporádicos tiroteos se han dado en Beirut tras el decreto de alto al fuego acordado.*